



## Pérez-Jaen denuncia a Zaldívar por presunta presión a jueces

La diputada panista Elena Pérez-Jaén Zermeño denunció este lunes en la Fiscalía General de la República (FGR) al ministro en retiro Arturo Zaldívar por la “ventaneada” que le dio el presidente Andrés Manuel cuando en febrero pasado dijo que con el juez constitucional y expresidente de la Suprema Corte de Justicia “se podía dialogar”, por lo que pidió al Ministerio Público Federal a investigar presuntas presiones para los integrantes de la Judicatura.

Al salir de la sede de la FGR, ahora ubicada en la colonia Doctores, la legislado-

ra refirió que el 21 de febrero López Obrador en su conferencia matutina dijo que, con respeto de la autonomía de los poderes, se podía intervenir en algunos asuntos particulares, y el ministro decía a los jueces “cuidado con esto”.

María Elena Pérez-Jaén hizo un llamado urgente al MPF a investigar las actuaciones del exministro Arturo Zaldívar Lelo de Larrea por presuntas presiones a personas juzgadoras del Poder Judicial Federal, con las que pretendió influir a favor de asuntos de interés del Ejecutivo federal. ● (Redacción)